



MEMORIA JUSTIFICATIVA DE LA NECESIDAD

ADECUACIÓN DE LA INSTALACIÓN DE ALUMBRADO DE VIALES DE LA ESTACIÓN RADIO DE LA BERMEJA.

La Estación Radio Bermeja dispone de una red de alumbrado exterior de viales a lo largo de la carretera principal, comprendida entre el acceso a la Estación de Radio y las últimas edificaciones destinadas a zona residencial.

El estado actual de las instalaciones eléctricas que se pretenden reformar es deficiente debido a la antigüedad de las mismas, existiendo derivaciones a tierra lo que no permite su utilización por razones de seguridad de las personas. El estado de las canalizaciones, arquetas, báculos y luminarias es muy deficiente debido a la antigüedad e las mismas y por tanto a su estado de obsolescencia. La instalación de alumbrado de viales no está adecuada al reglamento REBT-2002.

Para solventar todas las carencias detectadas, se hace necesaria la reforma completa y adecuación a normativa de las instalaciones eléctricas del alumbrado exterior, realizándose nuevas canalizaciones, cableados y red de tierras. Se procederá a la instalación de nuevos báculos y luminarias, para asegurar las condiciones mínimas de seguridad para el personal y de fiabilidad para los equipamientos, tal y como se describe en los demás documentos de proyecto (planos y presupuesto)

Madrid, julio de 2024
EL C.N (CIA-EOF) JEFE DE INFRAESTRUCTURA

- Javier Costell Berges -